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(I lavori proseguono alle ore 14.06 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

(omissis) 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1341 presentata da Valle, inerente a "Vi è un 
contributo regionale al Rally Regione Piemonte, ex Rally di Alba?"

PRESIDENTE 

Proseguiamo con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 1341. 
Ha chiesto di illustrare l'interrogazione il Vicepresidente Valle in qualità di Consigliere; 

ne ha facoltà per tre minuti.  

VALLE Daniele 

Grazie, Presidente, sarò velocissimo. 
Nel bilancio di assestamento dell'anno scorso la Regione ha stanziato con un articolo 

dedicato 800 mila euro annuali per quest'anno, per il prossimo e quello successivo per sostenere 
l'organizzazione del Campionato europeo di Rally in terra piemontese, in collaborazione con 
l'Organizzazione Rally Città di Alba che già si tiene da qualche anno. 

È notizia di qualche giorno fa, però, che per quest'anno non ci sarebbero i tempi tecnici per 
organizzare la manifestazione e si è virato su un più modesto Rally del Piemonte, che non è un 
Campionato europeo come indicava la legge. Pertanto, la mia domanda è: questa manifestazione 
riceverà comunque il contributo regionale e in quale quantità?  

Grazie.  

PRESIDENTE 

Ringraziamo il Vicepresidente Valle per l'illustrazione. 
La Giunta ha chiesto di rispondere all'interrogazione, delegando l'Assessore Ricca, che ha 

pertanto facoltà di intervenire per cinque minuti. 

RICCA FABRIZIO, Assessore allo sport

Grazie, Presidente. 
Ringrazio il Vicepresidente Valle per l'interrogazione, con la quale chiede all'Assessore 

regionale competente in materia se, alla luce della situazione espressa nella stessa 
interrogazione, la Regione Piemonte confermerà il contributo di 800 mila euro per l'anno 2023. 

Si comunica quanto segue. Il disegno di legge n. 231 relativo al bilancio di previsione 2023-
2025 è attualmente in corso di discussione ed esame nell'ambito delle competenti Commissioni 
consiliari, pertanto le risorse destinate ai contributi a sostegno degli eventi sportivi, inclusa la 
manifestazione motoristica oggetto di interrogazione, non possono essere ancora compiutamente 
definite.  
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PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Ricca per la risposta. 
Nel ringraziare il Presidente Stefano Allasia per l'incarico, dichiaro chiusa la trattazione 

delle interrogazioni a risposta immediata. 
Alle ore 15.15 riprenderà la seduta del Consiglio regionale sospesa intorno alle ore 13.10.  
Grazie e buona salute a tutti e a tutte. 

***** 

(Alle ore 14.49 il Presidente dichiara esaurita  
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

(La seduta inizia alle ore 15.27) 


